

記事を読んで、問いに答えなさい。  
解答欄が足りない場合は、裏面に記すこと。

2021年 4月13日朝刊中部版

平沢観音の開帳を祝い、きらびやかな衣装を着て歩いた稚児行列。静岡市駿河区平沢



駿河区の平沢寺

## 7年ぶり 本尊開帳 稚児行列で成長祈願

静岡市駿河区平沢の平沢寺（へいたくじ）で11日、「平沢観音」と呼ばれる本尊「千手観世音菩薩（ぼんざん）」の7年に1度の開帳供養が始まった。初日は稚児行列も行われ、家族らが子どもたちの健やかな成長とともに、家内安全や疫病退散を祈った。開帳は17日まで。

行列に参加した75人の子どもたちは、きらびやかな衣装を身にまとい、保護者と一緒に寺の周辺をゆっくり歩いた。同区の望月陽太郎ちゃん（3）は「かっこよくていい感じ」と笑顔を見せた。同寺の節分会を毎年訪れる落語家の柳家花緑さんも参加した。

平沢寺は約1300年前に高僧行基が開山したとされる。平沢観音は「安倍七観音」の一つと伝えられ、当時皇子だった聖武天皇の病気を治したという伝説が残る。

（社会部・北井寛人）

①日本において千手観音信仰が隆盛となった理由を考察せよ。

②神社仏閣における稚児行列において、華やかな衣装や独特の化粧をする理由を考察せよ。

③行基が関連する様々な伝承が、日本全国に分布している理由を考察せよ。

年 組 名前

作問者：NIEアドバイザー 実石克巳（静岡高校 教諭）

（高校／国語）

<参考>①＝宗教学、日本史学に関する問題、②宗教学、文化学に関する問題、③日本史学、文化学、日本史学に関する問題